
令和４年度第２回二宮町児童生徒安全対策協議会 議事要旨 

 

開催日時   令和５年２月１日（水） 10時 00分～ 11時 40分 

開催場所   町民センター ２Ａクラブ室 

出席者  ○会員 

出席 15名 

       杉本会員、伊藤会員、荻野会員、梁井会員（代理：青柳氏）、松本会員、薮田会員、 

       落合会員、水川会員（代理：佐藤氏）、境野会員、永井会員、山口会員、岸会員、新井会員、 

西山会員、宮下会員、森会員 

      欠席 ３名 

       帰山会員、古澤会員、美濃島会員 

     ○事務局 教育部長、教育委員会教育部教育総務課４名 

傍聴者  １名 

会議次第  １.開  会 

２.あいさつ 

３.協  議 

      （１）中郡管内不審者情報等について  

       （２）本協議会の取組について 

       （３）各学校の取組について   

（４）その他 

      ４.閉  会 

 

配布資料 

・次第 

 ・資料１ 中郡管内不審者情報 ≪2022.5.21～2023.2.1≫  

・資料２ 児童生徒見守り重点日 

 ・資料３ 令和４年８月 25日通学路合同点検結果一覧表（令和４年 12月末現在） 

 ・資料４ 合同点検箇所以外の抽出箇所確認状況一覧（令和４年 12月末現在） 

 ・資料５ 交通安全プログラム対策箇所図 

 ・参考資料１ 令和４年度 児童生徒安全対策協議会 名簿 

 ・参考資料２ 通学路点検 該当箇所位置図 

 ・参考資料３ 令和３年度 通学路点検実施結果一覧表 【第 1回協議会後の追加情報】 

 

  



議事要旨 

３ 協 議 

（１）中郡管内不審者情報等について （資料１）  

事務局 ・不審なファックスが頻発している 

・1/31中井町で発生した事件 一斉下校対応に対する御礼 

・常時活動と緊急対応について引き続き関係者及び関係機関との情報共有を大切に

しながら児童の安全確保に努めていきたい。 

（２）本協議会の取組について 

○児童生徒見守り重点日 （資料２） 

事務局 ・令和４年度実施日（第３回目：２月６日）、令和５年度予定日について確認 

○通学路合同点検の結果 （資料３） 

事務局 ８月の合同点検の結果 

・合同点検の抽出箇所は、学校・町（道路管理担当、防災・防犯担当、教育委員会）・

警察の関係者が集まり協議する必要性がある箇所を中心に、交通量の多さ等の条件

を参考に決定した。 

二宮小学校（対応策 ⇒ 進捗） 

・①看板設置 ⇒ R4.11月注意喚起の看板設置済（防災安全課） 

・②看板設置・道路標示 ⇒ 看板設置済み（防災安全課） 

R５道路標示設置予定（都市整備課） 

・③柵の設置 ⇒ 設置済（都市整備課） 

・④登下校指導を引き続き実施 

・⑤側溝のふた修繕 ⇒ R４年度中に対応予定（都市整備課） 

・⑥登下校指導を引き続き実施 

・⑦看板設置 ⇒ R4.11注意喚起の看板設置済（防災安全課） 

・⑧ポール設置・ダイヤマーク復元 ⇒ R５年度中ポール設置予定 

R４年度中ダイヤマークの復元（都市整備

課） 

・⑨看板設置・道路標示 ⇒ R4.11月に注意喚起の看板設置済（防災安全課） 

              R５年度中に路面標示設置予定（都市整備課） 

一色小学校（対応策 ⇒ 進捗） 

・①道路標示補修・グリーンベルト設置 ⇒ 道路標示補修済み（警察） 

                     R５年度中グリーンベルト設置予定

（都市整備課） 

・②グリーンベルト設置 ⇒ R５年度中グリーンベルト設置予定（都市整備課） 

・③グリーンベルト設置 ⇒ R４年度中グリーンベルト設置予定（都市整備課） 

・④登下校指導を引き続き実施  

 ※R4.11月に看板設置（防災安全課） 

  ※道路標識の補修は随時対応（警察） 



・⑤登下校指導を引き続き実施 

・⑥道路標示・登下校指導 ⇒ R５年度道路標示設置を検討（都市整備課） 

・⑦停止線の補修 ⇒ 停止線補修済（警察） 

山西小学校（対応策 ⇒ 進捗） 

・①看板設置・ポール等の設置 ⇒ R4.11月看板交換済（防災安全課） 

                 R６周辺の舗装補修工事の際にポール等の設置 

予定（都市整備） 

・②パトロール等で定期的に見回り 

二宮西中学校（対応策 ⇒ 進捗） 

・①グリーンベルト設置 ⇒ R５以降グリーンベルトを設置予定（都市整備課） 

・②ブロック塀の安全管理について通知 ⇒ R４通知予定（都市整備課） 

・合同点検結果については、学校内で共有していただくとともに、対策を講じた箇所

が有効的かぜひ検証していただきたい。追加で対策する必要があれば、来年度の抽出

個所として挙げていただくなど、次につなげ、しっかりと PDCAを回していきたい。 

○合同点検箇所以外の対応状況 （資料４）・令和３年度合同点検箇所の追加情報（参考資料 ３） 

事務局 ・各学校から抽出された箇所の中で、合同点検を行わなかったものについては、個別

で対応を検討した。対応状況について確認していただきたい。 

・令和３年度合同点検した箇所のうち、令和４年度に動きがあったものについて対応

状況をまとめたので情報共有する。 

○その他安全管理 

事務局 ・危険個所については、直接教育委員会に声が届く場合もある。本協議会は、交通安

全プログラムに基づき子どもたちの安全確保について検討する場であるため、代表

的なものについて２件情報を共有させていただく。 

・現在、富士見が丘２丁目の田代公園内に公会堂を建設する動きがあり、付近が通学

路になっているので危険ではないかという声をいただいている。 

・もう 1件は、国道沿いの民有地の開発に伴い、歩道に設置されているガードレール

が撤去され、通学路の安全面で不安であるという声。民有地の制限等はできないが、

建物が建設されるにあたり、どのようにすれば通学路の安全確保ができるのかを皆

さんと今後検討できると考えている。 

・田代公園の公会堂建設については、町の担当課に、工事の際には通学路の安全対策

をしっかりと行うように既に申し送りをし、また、今後も情報共有していくことも確

認している。なお、工事の詳細がまだ決定していないが、今後情報が明らかになる中

で、通学路の安全対策に不足が生じる恐れがある場合には、二宮小学校と二宮中学校

の通学路を一時変更するなどして、通学路の安全確保に努められるように、各学校と

も情報共有を図っているところである。 

二宮小教頭 ・地域の方から田代公園内の工事に伴う安全対策をどう考えているかと問い合わせ

があった。 

・問い合わせがあった時には、学校は工事の詳細を把握していなかったので、工事の



情報を把握するとともに、通学路の安全対策に関わる保護者等と共有しながら検討

していくとお答えをした。その後、問い合わせや工事内容については、教育委員会と

も情報共有した状況。 

・学校と保護者（校外委員）が相談しながら、通学路や登下校に関する安全対策を決

めていくものであることから、新たな情報が入り次第、学校ともぜひ共有してほし

い。 

二宮中教頭 ・田代公園に関する問い合わせ等は今のところないが、二宮小学校同様、生徒の安全

確保が最優先のため、新たな情報があれば提供いただきたい。今後も教育委員会と連

携して対応したい。 

事務局 ・担当課は施設再編課である。新たな情報が入り次第、学校とも共有していく。 

会長 ・登校班はメリットがある一方で、課題も少なくない。今後、登校班の在り方につい

ても議論していく必要があるかもしれない。 

（３）各学校及び関係各機関の取組について 

二宮小教頭 ・地域、学校運営協議会、保護者、関係団体等の皆さまには、日頃より児童の見守り

にご協力いただき感謝している。 

・職員による登下校指導を実施。 

・交通安全教室を予定していたが、コロナのため今年度実施できなかった。 

・避難訓練を定期的に実施。今年度から導入した IP電話が児童の安全確保の点にお

いても有効。 

一色小教頭 ・関係者の皆さまのご協力に感謝している。合同点検等でも、学校の要望に真摯に対

応していただけており本当にありがたい。 

・学校運営協議会の安全部会、PTAの校外委員が共同で登下校の見守り体制を再構築

し、人手不足のポイントの運営方法について工夫改善を図っている。 

・PDCA サイクルに基づく交通安全プログラムを教育委員が機能させているため、学

校としても情報をしっかりとりまとめて報告していきたい。 

・防犯、防災教育も定期的に実施している。 

山西小教頭 ・IP電話を効果的に活用できている。 

・猿の出没が多い。猿に遭遇した際の対処方法を子どもたちは身につけている。 

・PTAの旗振りが課題になっている。地区によって負担の差がある。学校運営協議会

でも場所、回数の見直しを協議している。ボランティアに頼らざるを得ない現状。 

・学校坂道で転倒する児童が多い。敷地内の安全指導にも努めていきたい。 

・被害者だけでなく、加害者にもしない指導を心がける。（自転車の乗り方等） 

二宮中教頭 ・学校北側の道幅が狭く、登下校時は危険。 

・敷地東側の出入り口付近の見通しが悪い。自転車利用者よりも徒歩で通学する生徒

が飛び出してしまうことがある。今回から、生徒の安全確保のために、東側スロープ

を利用させず、西側（体育館側）を利用するように指導している。 

・ラディアン付近、浜端橋付近の道路を横並びで歩いてしまい、近隣住民に迷惑をか

けてしまうことがある。引き続き通学指導を実施していく。 



二宮西中教頭 ・不審ファックスが届いた際には、職員が下校の見守りを実施。 

・中井町の事件時には、第一報を受けて、職員が校舎１階を施錠するなどの自主的な

危機管理行動がみられた。 

・見守りをしてくださる保護者や地域の方が多くいることを職員も実感した。改めて

感謝している。 

・学校前の道路を２列で横並びで歩いてしまう。定期的に通学指導を実施していく。 

ｱｸﾃｨﾌﾞｸﾗﾌﾞ ・子どもの安全日には、松浦地下道で児童の下校を見守るが、道が狭く大人でも危険

を感じることがある。低学年の児童が車道に飛び出てしまうことがあった。 

・見守りだけでなく、清掃活動にも取り組んでいる。最近、二宮駅付近の落書きが増

えている。吾妻山中腹の展望台にも落書きがあった。スプレー、ステッカータイプと

様々ある。一人がやり始めると、どんどん増えていく。少しでも許さない姿勢を大切

に見つけたらすぐに対応したい。町に連絡してくれれば、アクティブクラブも対応す

る。 

・二宮中学校の自転車通学の生徒は、一列になって、横断歩道では自転車から降りて

押して渡ったりして、とても模範的で素晴らしいのは学校の指導と生徒の心構えの

賜物である。 

大磯警察 

生活安全課長 

・中井町で発生した事件への対応に対して感謝している。関係機関が連携して迅速に

意思決定をして、対応していただいたことは大変ありがたい。 

・保護者や地域の方の見守り活動に対して感謝している。 

・教員向け、子ども向けの不審者対応訓練、防犯教室を実施している。定期的に繰り

返し実施することが重要。 

・インターネットを利用した犯罪等も多い。サイバー教室も実施している。ぜひ活用

してほしい。 

大磯警察署 

交通安全課係長 

・昨年度１月、２月死亡事故が発生したが、その後 360日死亡事故が０。 

・昨年度は自転車事故が増加した。 

・自転車を乗る際のルール、マナーを守り、交通安全意識を醸成していくことが大

事。交通安全教室を実施している。声をかけてほしい。 

・通学路の安全対策を行っている。合同点検の他に地域からの情報提供に基づき、道

路管理者とともに対応している。 

防災安全課長 ・旗振りをしてくださる方に黄色帽子、かっぱ等を貸与していたが、コロナにより不

要となった。その予算を看板設置に充てている。地域からの声、現場の状況等を踏ま

えて、設置していきたい。 

・役場を通して、交通安全教室の日程調整を行うので、声をかけてほしい。 

・登校班の課題もあるとのことだが、他の地域では、地震発生時に登校班で登校して

いたことで、協力しあって避難できたというような事例も聞いているので、防災の観

点では有効な場合もあると捉えている。 

都市整備課長 ・交通安全プログラムに対策箇所を位置づけることで、国の補助金も活用し、上手く

対策を講じることができている。 



・交通安全プログラムに位置づけることで、関係機関とも対策を情報共有でき、今後

も計画的に連携を図ることができる。 

・今後も連携を図りながら、子どもの安全確保に努めていきたい。 

（４）その他 

事務局 ・会議資料及び会議録を後日ホームページで公開する。 

・会議資料を関係者と情報共有し、日々の安全確保に活用していただきたい。 

４ 閉 会 

 


